

BERITA TERBARU

Babinsa Prambanan Beri Pembekalan Dan Pembinaan Satlinmas Desa Kotesan

Agung widodo - KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 8, 2024 - 18:00



Babinsa Prambanan Beri Pembekalan Dan Pembinaan Satlinmas Desa Kotesan

KLATEN - Dalam rangka meningkatkan kepekaan dan tugas sebagai Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) di wilayah binaan, Sertu Tri Widarto selaku Babinsa Desa Kotesan Koramil 09/Prambanan Kodim 0723/Klaten memberikan pembekalan dan pembinaan kepada anggota Satlinmas bertempat di Pendopo Balai Desa Kotesan Kecamatan Prambanan Kab. Klaten. (07/03/2024)

Kegiatan tersebut dihadiri Kasi Trantib Kecamatan Prambanan Antonius Suherman, Kepala Desa Kotesan Slamet, Babinsa Desa Kotesan Sertu Tri Widarto, Bhabinkamtibmas Desa Kotesan Brigadir Polisi Ilham Maulana, Perangkat Desa Kotesan dan Anggota Satlinmas Desa Kotesan.

Saat ditemui, Sertu Tri Widarto menyampaikan bahwa salah satu fungsi Satlinmas adalah penggerak pengamanan di tengah-tengah masyarakat dan harus mengerti tugas dan tanggung jawabnya.

“Sebagai Anggota Satlinmas harus mengerti dengan tugasnya sebagai pelindung masyarakat dan dalam penanganan permasalahan yang timbul. Ini harus dipahami oleh seluruh anggota Satlinmas dalam penanganan permasalahan dengan cara cara kekeluargaan supaya kedepannya lebih baik dan tidak menimbulkan gejolak di kemudian hari, jelasnya.

Untuk itu lanjut Babinsa, berharap sebagai anggota Satlinmas bisa membaaur dengan kelompok-kelompok masyarakat guna mewujudkan terciptanya situasi yang aman dan kondusif khususnya di wilayah Desa Kotesan.

Sementara itu Kasi Trantib Kecamatan Prambanan mengungkapkan bahwa pembekalan dan latihan ini bertujuan untuk mendidik dan melatih disiplin para anggota Satlinmas. Mereka adalah mitra Babinsa dan Bhabinkamtibmas, sehingga diharapkan pengetahuan dan keterampilan yang diberikan dapat diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari

“Adanya pembekalan ini, para anggota Satlinmas dapat memahami tugas dan tanggung jawab dalam pengamanan desa serta dapat bersinergi dengan Babinsa, Bhabinkamtibmas dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib,” pungkas Antonius Suherman. (Red)